

jean laurent AGRINIER

09/05/24 16:53

enquête publique-desserte Luçon

à : enquetepublique.vendee1@orange.fr

A l'attention du Commissaire enquêteur

Monsieur,

Je suis très inquiets car :

- des dizaines d'espèces protégées vont être irrémédiablement impactées.
- de nombreux commerçants indépendants vont être directement impactés.
- Des dizaines de salariés sont menacés de perdre leur emploi
- D'excellentes terres agricoles vont être bétonnées, arrachant encore des agriculteurs à leurs terres
- 56 Millions d'euros pour installer une route pour quelques kilomètres, Quel intérêt ? Si ce projet prend vie : nous allons être très isolés. Et risquons de tout perdre.

Il est impératif d'arrêter ce projet qui nous met nous, habitants de cette commune (et celles aux alentours) dans une situation dramatique. Nous avons donc créé un collectif pour s'opposer à la bétonisation de nos sols agricoles, à la fermeture de nos commerces et de nos entreprises.